
３　分野別意見等一覧
（すまいと暮らしの再建：仮設住宅）

№ 意見・質問内容 懇談会でのコメント（回答） 会場名 意見区分 備考

1

・仮設住宅は現状では２年しか住めない。県の方針も国
の方針も市の方針も決まらない中で仮設が２年というの
は厳しい。
・この地域は、どこを掘ったって埋蔵文化財は出てく
る。いままでの事例を見ていると、調査に何年も待たさ
れる。

・埋蔵文化財の関係については、まったくその通りだと
思う。国のほうには、今のままではダメだと申し上げて
いる。しかし、法律が今あるのは事実だから、法律の中
でやろうとすると無理なところがたくさんある。特区で
対応することなどを考えて行きたい。

赤前小学校 すまいと暮らしの再建

2
・仮設住宅について、雨戸をつけて良いか問い合わせた
ところ、待ってくれの回答だった。是非、そういう施設
の改良についても柔軟に対応していただきたい。

・仮設住宅については、９月までに追加工事（畳を入れ
たいなど）の希望を取った上で、団地単位で改修をして
いくことになっている。

津軽石小学校 すまいと暮らしの再建

3
・消火設備の不足を感じている。各部屋に高齢者が使え
る消火器を設置してほしい。

・消火器については、ある程度まとまった形で設置をし
たい。各家庭に入れられるかは、検討させていただきた
い。

グリーンピア すまいと暮らしの再建

4

・仮設住宅の設備について、断熱材等をいれるという話
も聞いているが、二重サッシや網戸なども、やってもら
えるのか、自分でやらなければならないのかはっきりし
ないから良くない。

・仮設住宅については2つあって、規格系とハウスメー
カー系とがある。規格系について、プレハブ住宅は断熱
工事をやっていく予定。ハウスメーカー系については、
断熱材がすでに入っている。
・改修の要望用紙をお配りしているが、その中に網戸は
ないので、個人負担でやってもらうことになる。

グリーンピア すまいと暮らしの再建

5 ・仮設住宅を、風雪を防げるようにしていただきたい。 グリーンピア すまいと暮らしの再建

6
・網戸について、仮設住宅の規格が違うので、我々が
買っても設置できない。せめて、いくらか補助してほし
い。

・仮設住宅についてはそれぞれ規格が違うのが現状。そ
の対応については検討させていただきたい。

グリーンピア すまいと暮らしの再建
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３　分野別意見等一覧
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№ 意見・質問内容 懇談会でのコメント（回答） 会場名 意見区分 備考

7

・崎山の仮設住宅に行った時、そこに入っている方か
ら、談話室を早く使わせていただけないかという要望が
あった。場所はできているのだから、早く使わせていた
だきたい。

・早く使えるようにする。 崎山小学校 すまいと暮らしの再建
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